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2021 年 4 月 26 日に e-mail で送付された総会資料の各議案に関し、書面によ
る総会に出席した支部長・代議員及び本部理事・監事に諮り審議した結果全
議案が承認されました。

１．鈴木会長挨拶

　皆様、こんにちは！
　横浜市アマチュア無線非常通信協力会会長の JA1UVS 鈴木です。

2021 年度の総会も昨年度同様、新型コロナウイルス感染拡大阻止の為、書面、メールでの総
会とさせていただきます。

　横浜市総務局危機管理室緊急対策課システム担当山田課長様はじめご担当様にはアマチュ
ア無線室の対応、電波伝搬調査への対応等、ご尽力を頂き、大変感謝しております。また、各

支部の皆様におかれましても、コロナ禍の中、ご対応頂き、ありがとうございます。
早いもので、私も会長就任３年が経過しました。その間、2021 年 2 月 13 日には 10 年前の

東日本大震災の余震とされる東北地震、最大震度６強が発生し、横浜では震度４を記録し、
停電も発生しました。　各支部におかれましては一致、協力してボランティア活動の活性化を

図って頂きたいと思います。
新型コロナウイルスに負けず、頑張りましょう。

２．総会の成立
総会出席者(委任含む)：支部長・代議員計 54 名(注 1)＋理事・監事(兼務者を除く)

計 7 名となり総合計 61 名。
総会成立条件：総定数＝代議員 54 名(注 2)、理事・監事＝7 名総定数の合計：61 名

出席者（回答数）は半数の 31 名を超えましたので総会は成立しました。
(注 1):受領した議決権行使書の支部長・代議員の合計

(注 2):支部長 1 名と代議員 2 名×18 支部

３．審議内容

第１号議案
・２０２０年度事業報告、会計報告・監査報告　資料１－（１），１－（２）

第２号議案
・２０２１年度事業計画（案）、予算（案）　資料２－（１），２－（２）



４．議案賛否結果

第１号議案、第２号議案

・賛成６１（下記一部訂正の上賛成：１　含む）、　反対０

以上のとおり賛成多数で承認されました。

　なお、青葉区支部から、５項 ご意見 に記載の一部訂正依頼がありましたが、本議事録にご
意見として記載することにより、第 1 号議案 資料 1-(1)の訂正に代えさせていただきます。

５．ご意見

青葉区支部

第 1 号議案 資料 1-(1) に以下の記述を希望
10 月 12 日 青葉区基幹周波数を本支部間で調整し 145.34MHz、438.34MHz に変更した。

（8 月 8 日からの試用期間後）

旭区支部

本部と各区支部間の通信に使用する周波数を決めて頂きたい。昨年度はコロナのため電波伝
搬調査が実施出来なかったので今年は早急に予定を決めてほしい

栄区支部
市役所局の無線設備に関しては 1 年近く稼働してないと思うが、設備の点検兼ねて簡易的でも

かまわないので伝搬調査を行ってはいかがか。(必要最小限の人数で) 

日暮監事

議案書の作り方がおかしい。●１号議案と２号議案は別物なのに一括採決はムリ。●１号議
案の会計報告で、収入と支出の差額の計算式が異なる。●３号議案は議案ではなく報告

【事務局より】
昨年度に続き、コロナウイルスの感染防止のためメールによる総会にご協力を賜り有難うご

ざいました。今後とも横浜市アマチュア無線非常通信協力会の活動への参加およびご支援の
程よろしくお願い申し上げます。

以上


